

# おもいきり うんどうかいができて たのしかったです！ うれしかったです！

今年の運動会は、新型コロナウイルスが第5類になって初めての運動会でした。4年ぶりに、温かい声援が聞かれました。本来の運動会に戻ったことが、とても嬉しかったです。

運動会が終わって約1週間ですが、この写真を見て、また幸せなひと時を味わっていただければ幸いです。

【すみれ組】 <みんなでよ〜い、どん！> <マスカット>



“がんばれ〜”  
<カゴいっぱいにな〜れ!!>



“まあスカット”  
<親子ダンス「OLA!!」>



“踊りましたね！”



“接戦でした！”  
【もも・ばら組】 <ゴールをめざせ！>



“ぎゅーっ！”



“さいこー！”  
<それいけ、よ〜いどん！>



“おくれても”  
<おさかな天国>



“だいじょうぶ！”



“ゆっくりでいいですよ！”  
<親子ダンス「ホ・ホ・ホ！」>



“イカした君たち！”



“カレイに変身？”



“ホ！ ホ！ ホ！ ホ！”



“ほっぺがゆれます？”  
【さくら組】 <入場>



“元気いっぱいの行進”でした！  
<一心同体>



“きびきびと のびのびと！”



“いい走りです！”  
<パラバルーン「Happiness」>



“感動！”

<親子ダンス「おおきくなったら」>



“かわいいひよこさんと”  
<めざせ！ No. 1！>



“幾つもの障がいを”



“お見事でした！”  
<親子ダンス「ハグしちゃお」>



“年長さんになっても”



“一つだけの happiness！”



“すてきなにわとりさん”でした！



“克服しました！”



<一致団結！ かけぬけろ！！>



“抜きつ抜かれつ！”



“ハグはうれしいです！”

<閉会式>

“ばんざーい ばんざーい ばんざーい！”